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第１９２８例会 報告（2011・7・8）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．退会挨拶
５．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100
６．委嘱状伝達
７．米山奨学金贈呈
８．会長報告

９．幹事報告
１０．乾 杯
１１．食 事
１２．委員会報告
１３．クラブフォーラム 委員長就任挨拶
１４．点 鐘
１５．ロータリーソング

◆ビジター
元 会 員 松原 豊様
米山奨学生 高 虹 さん

松原 豊様◆退会挨拶
皆さん、こんにちは。

この度、東京の本社に転任
になり、約 年に亘る単１５
身赴任が終わりました。

西クラブには四年強在籍
させていただきました。そ
の間、ゴルフ部長やクラブ
会報･雑誌委員長、国際奉
仕委員長など経験させて頂
きました。また、親睦では退会記念に会長よりワイン贈呈

、黄門様に付きまとう助さんとか綾小路きみまろなど
いろんな事をやらさせて頂きまして、忘れがたい思い
出となりました。

今でも元の職場に週に 日参りますので、今１～２
、後ともご指導ご鞭撻をお願い申し上げますとともに

クラブの発展と、皆様のご健勝を祈念申し上げて、
退会の挨拶とさせて頂きます。

大変お世話になりありがとうございました。

◆出席 ％表彰100

〈 年〉須田眞一君 〈 年〉根本正則君３０ ２４
〈 年〉前原榮一君 〈 年〉栗原幸三君２０ １８
〈 年〉塚本 貢君１１

◆誕生祝い

坪井良行君

乾 和久君

福島賢一君

岡田善孝君

今年度の誕生祝品はｸﾗﾌﾞ名とﾛｰﾀﾘｰ徽章入りジャンパーです。

◆結婚祝い

乾 和久君

櫻井和彦君

今年度の結婚祝品は

結婚記念日当日に

ご自宅に花束をお届けします

◆委嘱状伝達

ガバナー諮問委員会

委員 矢野 亨君

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
高 虹 さん

今年度の記念品は防災グッズでラジオ･携帯電話充電機能付、
ＬＥＤ懐中電灯（手動発電式）です。
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桐生西ロータリークラブ

江原会長◆会長報告
１．初例会後の理事会決定事項を申し上げます。

（2011年7月1日より実施）(1)クラブの慶弔規定一部改正
阿左美広報活動委員長に拠金委員を兼務して頂く(2)
今年度の数値目標１部変更(3)

米山記念奨学会の緊急決議を受けて
会員１人 円以上に変更する。16,000

２．ガバナー事務所から「東日本震災復興基金」の取
り扱いについて、緊急の連絡事項がありました。

この基金への寄付は、Ｒ財団の認証の対象にもな
り、税制上の優遇措置も認められる上に 「ロータリ、
ー東日本震災復興基金日本委員会」によって管理さ

、 、れるため 復興支援のプロジェクトを申請した場合
非常にスムーズに申請が通り、且つ、今までロータ
リー財団では許可されなかった建築費などにも補助
金が支給されるようになったそうです。

当クラブでも、震災対策特別委員でもある家住ガ
バナー補佐にご指導いただいて、有効なプロジェク
トを計画推進していきたいと思います。

、 、会員皆様の中で 被災地から要望がありましたら
ご連絡下さい。

３． 月 日 火 に、大間々高校とみどり市長を表敬訪７ ５ ( )
問いたしました。会長幹事の他、大間々高校には、
下井田奉仕 委員長と野田 担当プロジェクト インターアクト
委員の 名で、みどり市役所には、家住ガバナー補４
佐と阿左美広報活動委員長、霜村クラブ会報･雑誌担
当委員、小野満会員の 名でご挨拶に伺いました。６

４．昨日で桐生４ＲＣの初例会表敬訪問が全て終了し
ました。

５．本日例会前に、桐生市長と桐生タイムス社を家住
ガバナー補佐と阿左美広報活動委員長、霜村クラブ
会報･雑誌担当委員、そして会長幹事で表敬訪問して
参りました。

６．明日午前 時からながめ余興場で、みどり市社会１０
を明るくする運動が開催され、下井田奉仕プロジェ
クト委員長と会長幹事で参加して参ります。

７．同じく明日、インターアクト合同会議が伊勢崎市
立伊勢崎高校で行われ、小林奉仕プロジェクト委員
と、大間々高校ＩＡＣの顧問の先生、ＩＡ生２名が
出席されます。

８．また、地区ローターアクト第１回会長幹事会が県
庁昭和庁舎で明日の午後５時半から開催され、坪井
地区ローターアクト委員が出席されます。

９．家住ガバナー補佐訪問が、来週月曜日の桐生ＲＣ
さんを皮切りに開始されます。

１０． 日 火 に大間々高校進路支援講話が、大間々１２ ( )
、 、 、図書館視聴覚室で行われ 講師に 根本パスト会長

東郷会長エレクト、野田インターアクト担当委員が
務められます。

１１．同じく 日午後 時 分から、第 回 周年実１２ ６ ３０ １ ４０
行委員会が桐生プリオパレスで行われます。

１２．星野幸男会員のお義父様がお亡くなりになりま
した。通夜･告別式等の詳細はファックスでお知らせ
いたしました。謹んでお悔やみ申し上げます。

１３．東日本大震災チャリティコンサートが 日(月)１１
午後 時から太田市役所 階の｢つくねや花ぶさ｣で７ １２

。 、開催されます ご希望の方は入場券がありますので
お申し出下さい。

天沼幹事◆幹事報告
◇栃尾ＲＣより新年度のご挨拶状、

第 回桐生市発明考案展覧会開催要領、５３
星野物産㈱より久路保山荘開店のご案内、

上記のものが届いております。
◇例会変更のお知らせ

伊勢崎東ＲＣ 7/18(休) 前橋中央ＲＣ 7/13 高崎東ＲＣ 7/28
前橋東ＲＣ 7/28､8/11(休) 渋川みどりＲＣ 7/26 他３ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/4 桐生中央ＲＣ 6/30 桐生赤城ＲＣ 6/14

須田会員組織委員長◆乾 杯
皆出席 年のお祝いをいただき３０

ました。武井さんのご紹介で入会
して 年になります。その５年は３５
何故欠けたのかと考えましたら、
下半身の病気、そう言っても内臓
疾患ではなく、ひざ・かかと・腰
を患っておりました。

最近になって「ロータリーに長
く在籍して良かったなぁ」と痛切

に感じます。ですから現入の会員さんは絶対辞めて
はいけませんよ。それでは、皆様のご健勝と西クラ

!!ブの発展を祈念いたしまして、乾杯
８０７キロカロリー◆食事メニュー

いなり寿司、冷や麦、揚げ出し豆腐
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４２ ３４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ ４ ９０．４８
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者２名）９５．４５

□拠金委員会
松尾担当委員◇ニコニコＢＯＸ

どうもありがとうございました 松原様
松原さんありがとうございました 符波君
松原さん､退会してもよろしくお願いします 花房君
松原さん､退会残念 須田君
米山奨学生･高さん､ようこそ

江原君､新木君､奥村君､近藤君
出席 ％表彰を頂いて 前原君､根本君､塚本君100
結婚･誕生祝いを頂いて 乾君
新年度を祝して 矢野君､武井君
桐生４ＲＣの表敬訪問を終えました 家住君
醵金委員会にお世話になります 阿左美君

松尾君ニコニコの担当になりました｡宜しくお願いします
役員の皆様には大変ご苦労様です 福島君
みどり市の義援金付ポロシャツ購入にご協力をお願
い致します 小野満君
リサイクル募金への協力宜しくお願いします 舩戸君

阿左美拠金委員◇ロータリー財団
松原さんお疲れ様でした 符波君
松原さん､退会残念 須田君
米山奨学生･高さん､ようこそ 奥村君､福島君
何か頂けるそうです 根本君
結婚･誕生祝いを頂いて 乾君
新年度を祝して 矢野君､武井君
江原年度スタートおめでとうございます｡天沼幹事ご
苦労様です 家住君

阿左美君会長･幹事･Ｇ補佐､表敬訪問有難うございました
みどり市の義援金付ポロシャツ購入にご協力をお願
い致します 小野満君
草の伸びがすごくて忙しいです 舩戸君

奥村米山奨学担当□米山ＢＯＸ
松原さん､退会残念 須田君
米山奨学生･高さん､ようこそ 奥村君､福島君
出席 ％表彰をいただきます 根本君100
結婚･誕生祝いを頂いて 乾君
新年度を祝して 矢野君､武井君
中野さんよろしく 阿左美君
みどり市の義援金付ポロシャツ購入にご協力をお願
い致します 小野満君
草の伸びがすごくて忙しいです 舩戸君
委員長挨拶ありがとうございます 符波君
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◆クラブフォーラム

委 員 長 就 任 挨 拶

会員組織委員長

須 田 眞 一

会員組織委員長をお受けした須田でございます。委員

には、ロータリー情報担当に田﨑･星野両パスト会長、

増強担当には地区幹事もなされ、ロータリーに精通して

いる根本パスト会長と、月刊紙〝にんげん〟の発行やボ

ランティア活動に精進されておられ、時には陽気に変身

する術を心得ている舩戸さんの 人のメンバーです。５

さて、当クラブはボーダーラインの 名を割っての５０

スタートとなりました。更に高齢化による自然退会者が

出るかもしれません。諸般の現況を踏まえてみると厳し

い面も多々ある中での会員増強という〝ウルトラＣ〟の

出来るのは、根本パスト会長だと思い、白羽の矢を立て

ました 「決して恥はかかせないからね」という力強い。

言葉を頂いておりますが、私は重ねて会長を男にしてく

れと頼みました。

然し、この難題は一朝一夕で達成出来る事ではありま

せんので、皆様からどんな情報でも切っ掛けでも、ご提

供を下さいますよう、宜しくお願い致します。

会長は、初例会で皆様方に各般に亘っての協力要請を

されると共に、久し振りにポール･ハリスの話を引用さ

れました。私は江原年度は素晴らしい年度になると確信

しています。福田元総理の言葉をかりれば〝私には判る

んです〟。強いて何故かと云えば、〝年寄りの勘〟とい

う事でしょうね。

赤穂浪士が主君の仇討ちをしたのは四十七士、当クラ

ブの現会員数は四十七名。これも何かの縁と捉え、みん

なで心を一つにして臨み、楽しい思い出に残るロータリ

!!ーライフを過ごそうではありませんか

クラブ運営委員長

前 原 榮 一

江原年度のクラブ運営委員会を担当することになりま

した前原です。

各担当者には、出席担当に出席率も高く真面目な栗原

幸三パスト幹事、そしてプログラム担当には、大ベテラ

ンでロータリーの事を良く理解している金子福松パスト

会長、そして親睦担当には、人望も厚く、親睦委員長の

経験豊富な、またガバナー補佐でもある家住慧路パスト

、 、 、会長 後に健康管理担当には 若い野田真一郎さんと

力強い 名と個性豊かな 名を配していただき、全員で４ １４

力を合わせて運営していきたいと思います。

活動方針と致しましては、今年度、ＲＩ会長の第一の

強調事項は「家族」です。ＲＩ会長は 『万事は家族か、

ら始まります。私たちが行う奉仕すべて、また世界で成

し遂げたいと望むことすべての出発点は、家族にありま

す。そして、あらゆる家族の中心を成しているのが母と

子です。ここから始めてこそ、人々の生活や地域社会全

体を通じて、世界をより良くしていくことができるで

す 』と述べております。。

この「家族」そしてロータリアンの友情を高めるため
に、活気ある親睦活動と様々な情報を提供し、会員の意
欲を促すような例会プログラムを立案し、効率的なクラ
ブ運営ができるよう、各担当者をサポートしていきたい
と思います。

一年間、宜しくお願い致します。

広報活動委員長

阿 左 美 博

広報活動委員会を担当致します理事の阿左美です。
当委員会には、ベテランの井本・武井両パスト会長、尚
かつ、歴史編纂･ ･ 担当に羽鳥パスト会長を配しＩＴ ＣＩＣＯ
ていただき、またクラブ会報･雑誌担当には霜村会員と
５名で担当致します。５名の内３名が会長経験者ですの
で、そつなく活動が出来ると自負しております。

活動方針と致しましては、例年通り、各新聞社などに
情報を発信致しまして、ロータリーの実像を知らしめる
活動を行って参ります。

活動計画は、これから各担当委員さんが発表されると
思いますが、今までクラブ会報を印刷して各自に配布し
ておりましたが、簡素化を試み、メール配信に切り替え

。 、て行きたいと思います メールの受信が出来ない方には
テーブルに置いてご自由にお取り頂く方法を取りたいと
思います。

今年度一年、宜しくお願い致します。

ロータリー財団･米山･
(拠金)委員長ニコニコＢＯＸ

中 野 幸三郎

江原年度は、ロータリー財団、米山奨学、ニコニコＢ
ＯＸの３つの委員会をまとめまして 「拠金委員会」と、

、 。して その委員長を仰せつかりました中野でございます
いずれにしましても、お金集めの委員会です。それぞ

れ３つの拠金には担当者がおります。委員には花房パス
ト会長、近藤前幹事、奥村会員、松尾会員、そして先週
の理事会で新たに阿左美パスト幹事が加わり、この 名６
で一年間活動して参ります。

また、活動計画や目標等は、各担当者からこれから発
。 （ ）表していただく予定です 次ページへ続く
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ポリオ撲滅の拠金 ドルも当委員会で集めさせて頂２４
きます。今年度、全額、会員より拠出いただく事になり
ましたので、来週あたりから皆様にご協力していただき
たいと思っております。

今年度一年間、ご協力を宜しくお願い致します。

《次例会予告》

７月２２日(金) クラブフォーラム

担当委員就任挨拶

桐生西ＲＣ創立４０周年第１回実行委員会開催桐生西ＲＣ創立４０周年第１回実行委員会開催

４０ の第１回実行委員会が、７月１２日当クラブ創立 周年
午後６時 分から桐生プリオパレスで行われました。(火) ３０

実行委員長は花房孝道パスト会長、副実行委員長は家
住慧路･田﨑武夫両パスト会長、相談役に矢野亨パスト
ガバナー、総括責任者には江原利夫会長、実行幹事は下
井田秀一パスト会長と、万全の体制で臨みます。

また、７つの委員会、総務・式典祝賀・記念事業・接
待・記念誌・記録・交通、が設けられており、各々の委

、 、員長には 家住・中野・羽鳥・根本・金子各パスト会長
新木副会長・前原理事が担当し、会計には向田パスト幹
事、天沼クラブ幹事も加わり、しっかりと脇を固めます。

当日は 名の実行委員の皆様が出席し、 月 日に１２ １１ １９
開催される式典に備えました。

桐生市長と桐生タイムス社表敬訪問
例会前

の 月 日７ ８
(金)午前
中、家住
慧路ガバ
ナー補佐
・江原利
夫会長・
天沼一夫

幹事・阿左美博広報活動委員長・霜村年勇クラブ会報
･雑誌担当委員の 名で、桐生市役所と桐生タイムス５
社を表敬訪問し、新年度のご挨拶を行いました。

桐生市役所では、お忙しい公務の中、亀山豊文市長
にお会い頂き、 月 日(金)第 例会での桐生市８ ２６ １９３４
長卓話のお願いをして
参りました。

また、桐生タイムス
社では、いつもお世話
になっている中澤時雄
記者にお会いして、今
年度も、主だった行事
や活動の取材をお願いし
て参りました。早速、この度の訪問を、 日(月)の１１
桐生タイムス紙に掲載して下さいました。

みどり市 社会 明るくする運動 参加みどり市 社会 明るくする運動の を に

、 、７ ９ １０月 日(土)午前 時から ながめ余興場において
第 回「みどり市社会を明るくする運動」市民集会６１
が開催されました。

当クラブから江原利夫会長、
天沼一夫幹事、下井田秀一奉仕
プロジェクト委員長、小野満徳彦

。会員の 名が参加いたしました４

会場には約 人の関係者が６００
集まり、犯罪や非行の防止と罪
を犯した人や非行に走った少年

の更生について理解を深め、安
全で安心な地域社会を築くこと
を誓いま

した。
アトラ

クション

には、地
元の小中
学校の音
楽会が行

われまし
た。

桐生タイムス社でのひとコマ

イ ン タ ー ア ク ト 合 同 会 議 に 参 加
インターアク

ト合同会議が、
月 日(土)正午７ ９

から午後４時ま
で、伊勢崎市立
伊勢崎高等学校で
開催されました。
当クラブから

小林惠司奉仕プロジェクト委員が、大間々高校インタ
ーアクトクラブからは、顧問の大澤瑞穂先生、会長の
高橋澪さん、副会長の須田眞美さんが出席しました。

大 間 々 高 校 進 路 支 援 講 話
月 日(火)午７ １２

後 時３ 分から約１ ０
２時間に亘り、大
間々高校３年生対
象の進路支援講話
が、大間々図書館
２Ｆ視聴覚室にて
行われました。

今回の講師は、根本正則パスト会長、東郷庸史会長エ
レクト、野田真一郎会員の３名が務められ、下井田秀
一奉仕プロジェクト委員長も立ち会われました。

根本パスト会長は、主に「企業はどんな人物を採用
したいか」について述べられ、一番若い野田会員は、
「進学する際の心構え」を主題に、将来を考えた学生
生活の過ごし方などについて、そして、東郷会長エレ
クトは 「自分の未来に夢と希望を持とう」というこ、
とで、高校時代に持った夢
や目標が将来にどうつなが
るか、を話されました。

大震災の影響もあり、一
層深刻さをました就職状況
を反映してか、どの生徒さ
んの眼差しも真剣そのもの
で、熱心に講師のお話を聞
いておりました。




